



Association des propriétaires – Lac du Cardinal

Procès-verbal de l'assemblée du conseil exécutif

Réunion tenue lundi le 20 mars 2017 à 19h30 chez Alex Long et Neel Bhatt

Étaient présent : Alex Long, Neel Bhatt, Steve Irwin, April Zhang, Miro Kierkus et Claude Faucher

1- Ordre du jour / Agenda	
L'ordre du jour ci-attaché est revu et accepté	The meeting agenda was reviewed and adopted
2- Réunions du conseil exécutif / Meetings of the Executive	
Le procès-verbal de la réunion tenue le 5 décembre 2016 est revu et accepté.	The minutes of the executive meeting of December 5, 2016, were reviewed and adopted
3- Réhabilitation du réseau routier local / Rehabilitation of the local road network	
<p>Les citoyens de la municipalité de Denholm ont reçu un avis public concernant la consultation sur l'emprunt d'une somme de 500 000\$ pour se qualifier à une subvention de 5 millions \$ du gouvernement pour le redressement des infrastructures routières locale. La municipalité entend utiliser cette subvention pour effectuer des travaux sur une partie des chemins Pagan et Poisson-Blanc et sur la totalité du chemin du Lac du Cardinal.</p> <p>Le conseil va informer l'association qu'en principe, il supportera cette proposition mais ne prendra position que lorsque la municipalité dévoilera son plan de remboursement de l'emprunt. Le conseil suggère aux membres de l'association d'assister à la consultation qui se tiendra samedi le 20 mai 2017 à 13 h00 au complexe municipal.</p>	<p>The citizens of Denholm received notification of a public consultation regarding the municipality's proposal to borrow \$ 500,000 to qualify for a provincial grant of \$ 5 million to renovate a portion of Pagan and Poisson-Blanc roads and the entire road of Cardinal Lake.</p> <p>The Executive will inform the Association that in principle it supports this proposal, but will not take a position until the municipality reveals how it plans to pay off the loan. The Executive will suggest to lake association members to attend the consultation on Saturday May 20, 2017 at 13:00 at the town hall.</p>

4- Rapport sur les autres priorités du comité / Report on Executive Committee priorities	
<p>a) <u>Qualité de l'eau</u></p> <p>Miro va consulter COBALI pour obtenir le nom des firmes compétentes pour réaliser des études sur l'impact de l'ensemencement de poissons sur le lac et sur la qualité de notre eau.</p> <p>Alex va faire une relance auprès du Regroupement pour la protection de l'eau pour savoir comment les autres associations ont fait pour entreprendre des études similaires.</p> <p>b) <u>Terrain public</u></p> <p>Alex va s'informer auprès du maire ou du directeur général pour savoir où en est la demande de bail de conservation envoyée au ministère des ressources naturelles et de la faune et demandera une copie de la demande. Steve ira chercher la copie de la demande au bureau municipal lorsqu'elle sera disponible.</p> <p>c) <u>Fermeture de la sablière</u></p> <p>Alex a contacté le maire en début d'année pour savoir si la municipalité entend fermer la sablière à la fin 2017. Le maire lui a répondu que l'inventaire du gravier restant n'avait pas été encore fait et qu'il ne pouvait se prononcer pour l'instant. Nous allons maintenir la pression pour que ça se fasse.</p> <p>d) <u>Finance</u></p> <p>Neel a préparé l'état financier de l'association en date du 8 mars 2017 (voir document annexé). Aucun revenu ou dépense ne s'est ajouté depuis le dernier rapport daté du 30 novembre 2016.</p>	<p>a) <u>Water Quality</u></p> <p>Miro will contact COBALI to get some recommendations of firms who could undertake an analysis of both the impact of fish stocking on the lake as well as an analysis of the overall water quality.</p> <p>Alex will follow-up with the <i>Regroupement pour la protection de l'eau</i> to see what other lake associations are doing to undertake similar analyses.</p> <p>b) <u>Public Site</u></p> <p>Alex will contact the Mayor or the General Manager to find out about the status of the application to the ministry of natural resources, and request a copy of the application. Steve will pick the application up at the municipal office once available.</p> <p>c) <u>Closure of the Gravel pit</u></p> <p>Alex contacted the Mayor earlier this year to find out if the municipality intends to close the gravel pit at the end of 2017. The Mayor replied that an inventory of the remaining gravel was not yet done and that he could not commit at the moment. The Executive will continue to exert pressure on the mayor to close the pit this year.</p> <p>d) <u>Finance</u></p> <p>Neel has prepared the financial statement of the association as of March 8, 2017 (see attached document). No new revenue or expenses were added since the last statement dated November 30, 2016.</p>

5- Prochaine réunion / Next Meeting	
Le 24 avril 2017.	April 24, 2017.

Préparé par Claude Faucher, secrétaire



Approuvé par :

Alex Long, président